## LECTURES BIBLIQUES DE LA MESSE DU 9 FEVRIER

Première lecture (Is 6, 1-2a.3-8) L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur qui siégeait sur un trône très élevé ; les pans de son manteau remplissaient le Temple. Des séraphins se tenaient au-dessus de lui. Ils se criaient l'un à l'autre : « Saint ! Saint ! Saint, le Seigneur de l'univers ! Toute la terre est remplie de sa gloire. » Les pivots des portes se mirent à trembler à la voix de celui qui criait, et le Temple se remplissait de fumée. Je dis alors : « Malheur à moi ! je suis perdu, car je suis un homme aux lèvres impures, j'habite au milieu d'un peuple aux lèvres impures : et mes yeux ont vu le Roi, le Seigneur de l'univers ! » L'un des séraphins vola vers moi, tenant un charbon brûlant qu'il avait pris avec des pinces sur l'autel. Il l'approcha de ma bouche et dit : « Ceci a touché tes lèvres, et maintenant ta faute est enlevée, ton péché est pardonné. » J'entendis alors la voix du Seigneur qui disait : « Qui enverrai-je ? qui sera notre messager ? » Et j'ai répondu : « Me voici : envoie-moi ! »

## Psaume 137 R/Je te chante, Seigneur, en présence des anges.

De tout mon cœur, Seigneur, je te rends grâce : tu as entendu les paroles de ma bouche. Je te chante en présence des anges, vers ton temple sacré, je me prosterne.

Je rends grâce à ton nom pour ton amour et ta vérité,

car tu élèves, au-dessus de tout, ton nom et ta parole.

Le jour où tu répondis à mon appel, tu fis grandir en mon âme la force. Tous les rois de la terre te rendent grâce quand ils entendent les paroles de ta bouche. Ils chantent les chemins du Seigneur : « Ou'elle est grande, la gloire du Seigneur ! »

Ta droite me rend vainqueur. Le Seigneur fait tout pour moi! Seigneur, éternel est ton amour: n'arrête pas l'œuvre de tes mains.

**Deuxième lecture (1 Co 15, 3-8.11)** Frères, avant tout, je vous ai transmis ceci, que j'ai moimême reçu : le Christ est mort pour nos péchés conformément aux Écritures, et il fut mis au tombeau ; il est ressuscité le troisième jour conformément aux Écritures, il est apparu à Pierre, puis aux Douze ; ensuite il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois – la plupart sont encore vivants, et quelques-uns sont endormis dans la mort –, ensuite il est apparu à Jacques, puis à tous les Apôtres. Et en tout dernier lieu, il est même apparu à l'avorton que je suis. Bref, qu'il s'agisse de moi ou des autres, voilà ce que nous proclamons, voilà ce que vous croyez.

**Évangile (Lc 5, 1-11)** En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'avant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. à cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pécheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

## Paroisses catholiques des Hautes Vallées

St Hippolyte des Sources Clarée-Durance Notre Dame des Neiges en Briançonnais



# Annonces paroissiales du 8 au 16 février 2025



#### Peut-il y avoir un disciple de Jésus qui ne se reconnaisse pécheur?

« Je ne sais pas quoi vous dire mon père, je n'ai pas tué, je n'ai pas menti, etc... ». Tous les prêtres ayant passé du temps à accueillir des fidèles en confession ont un jour entendu quelque chose de ce genre. Si l'expression semble « légitime » au regard du crime, de l'adultère, du mensonge structurel ou d'autres réalités que nous qualifierons de graves elle n'est pas sans interroger au regard de l'Ecriture : « Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous égarons nous-mêmes, et la vérité n'est pas en nous. Si nous reconnaissons nos péchés, lui qui est fidèle et juste va jusqu'à pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice. Si nous disons que nous sommes sans péché, nous faisons de lui un menteur, et sa parole n'est pas en nous. » 1Jn 1, 8-10.

L'Evangile de ce dimanche nous permet de méditer sur l'attitude de Pierre devant son Seigneur, mesurant ce qu'est la réalité pécheresse face à la grandeur de Dieu : expérience de sa finitude, de sa petitesse, de son manque de Foi, expérience de l'émerveillement face au Tout Autre qu'est le Seigneur et la proximité qu'il manifeste en Jésus.

L'année Jubilaire est aujourd'hui « sous nos pas » ; chaque journée peut devenir une avancée sur ce chemin de la Contemplation de Dieu. Chaque regard porté sur l'Amour de Dieu à l'œuvre nous fera redécouvrir notre nature de pécheur, et notre propension récurrente à nous en satisfaire.

Dieu nous appelle à autre chose! Dieu nous invite à vivre de sa Sainteté! l'Humanité n'en sera que toujours plus bienheureuse.

Que le sacrement de la Pénitence et de la Réconciliation puisse nous permettre de célébrer notre Salut - le Pardon infini de Notre Père, nous garder dans l'humilité, et nous faire grandir dans la Joie et la Mission du pécheur pardonné, carte d'identité du véritable disciple de Jésus Christ.

Jean-Michel Bardet, curé

#### **ACCUEIL PAROISSIAL**

17 rue Alphand - Briançon

Tel: 04 92 20 04 10

paroisse.briancon@diocesedegap.com

https://egliseen brian connais.net

**ACCUEIL OUVERT:** 

Lundi, mercredi, samedi de 9h30 à 12h

<u>**Défunts**</u>: la communauté paroissiale a accompagné :

Jacques ROUGETET

Aumônerie de l'hôpital : 04 92 25 20 08

### MESSES DU DIMANCHE 9 FEVRIER 5ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE Dimanche de la santé

SAMEDI 8 FEVRIER		DIMANCHE 9 FEVRIER		
18h	Briançon-Ste Catherine	9h30	St Martin de Queyr. (Chapelle St Roch)	
	Val des Prés		St Chaffrey	
	Montgenèvre	10h30	Briançon-Collégiale	
18h30	Chantemerle	11h	Le Monêtier les Bains	
		18h	Villar St Pancrace (Ch des pénitents)	
		18h30	Le Bez	

Samedi 8/02 à 18h à la Collégiale – spectacle de l'Ass Hip-Hop Etc « Corps en mouvement »

Qui enverrai-je ? Thème du dimanche de la santé 2025 Depuis 1992, instaurée par Jean-Paul II, l'Eglise célèbre tous les 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, la Journée Mondiale des Malades. Celle-ci se décline dans les diocèses français en un dimanche de la Santé, occasion de rappeler que l'accompagnement des personnes souffrantes est une priorité évangélique, mais aussi de sensibiliser chacun pour préserver le don de la santé.

## Messes et prières du 10 au 14 février

Lundi 10	18h	Chapelet à Ste Catherine (Par les paroissiens)			
Ste Scholastique	18h30	Messe à Briançon - Ste Catherine et Chantemerle			
Mardi 11		Journée mondiale des malades			
Notre Dame de	9h	Messe à Villard Laté			
Lourdes	10h30	Prière des Mères (Maison paroissiale)			
	18h30	Messe à Briançon - Ste Catherine (précédée de l'Office/ 20 mn)			
Mercredi 12	9h	« Messe pour la paix » (précédée de l'Office/ 20 mn) à			
Bse Ombeline		Sainte Catherine Suivie de l'heure d'Adoration du Saint			
		Sacrement - Sacrement de la Réconciliation			
	17h	Messe à Rhône Azur			
	18h	Chapelet pour la paix (Maison paroissiale)			
	18h30	Prière charismatique (Maison paroissiale)			
	18h30	Messe au Casset			
Jeudi 13	9h30	Réunion de l'équipe de la Pastorale de la Santé			
St Domnin, évêque	18h30	Messe à Briançon - Ste Catherine (précédée de l'Office/ 20 mn)			
		Messe au Monêtier les Bains			
Vendredi 14	15h	Chapelet à la Miséricorde Divine (Maison paroissiale)			
Sts Cyrille et	18h30	Messe à Briançon - Collégiale (précédée de l'Office/ 20 mn)			
Méthode		Messe au Bez			
Samedi 15	9h	Messe à Briançon - Ste Catherine (précédée de l'Office/20 mn)			
St Claude		Messe aux Guibertes			

#### MESSES DU 16 FEVRIER - 6ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI 15 FEVRIER		DIMANCHE 16 FEVRIER	
18h	Briançon – Ste Catherine	9h30	Prelles (chapelle)
	Montgenèvre		La Salle les Alpes
	Les Alberts	10h30	Briançon – Collégiale
18h30	Chantemerle	11h	Le Monêtier les Bains
		18h	Briançon – Pont de Cervières
		18h30	Le Bez

Baptême d'Héloïse COQUEREL BROCHARD samedi 8 février à 18h à Montgenèvre

**Samedi 29 mars – journée jubilaire diocésaine à Briançon.** Les livrets de présentation du programme du Jubilé dans le diocèse sont disponibles à l'accueil paroissial.

La comédie musicale "Les 10 commandements" le 15 mars 2025 à Aix en

Aumônerie des jeunes : camp ski à Ceillac du 16 au 21 février

#### Le concile de Nicée: 1700 ans!

Le concile de Nicée, convoqué en 325 par l'empereur Constantin, est le premier concile œcuménique de l'Église. Parmi les décisions importantes prises figure la formulation du Credo de Nicée, une déclaration fondamentale de la foi chrétienne :

#### Credo Symbole de Nicée-Constantinople (325/381)

Je crois en un seul Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible.

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles : Il est Dieu, né de Dieu, Lumière, née de la Lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu, engendré non pas créé, consubstantiel au Père ; et par Lui tout a été fait.

Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ; par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme. Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau. Il ressuscita le troisième jour, conformément aux Ecritures, et Il monta au ciel ; Il est assis à la droite du Père. Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts et son règne n'aura pas de fin.

Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ; Il procède du Père et du Fils. Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; Il a parlé par les prophètes. Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique. Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés. J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. Amen

Découvrir le reportage KTO sur le pèlerinage des prêtres Province de Marseille à Nicée : www.youtube.com/watch?v=UasVrrnefkY

Messe pour la Paix - tous les 2èmes mercredi du mois à 9h à Ste Catherine